
   

  

 

Le 22 septembre 2020 

Interpellation pour le Conseil communal du 28 septembre 2020 
 
 

Abri de nuits à Liège :  
Agir dès maintenant pour éviter une catastrophe cet hiver 

  

 

M. le Bourgmestre, 

 

La crise Covid-19 aura des conséquences cet hiver. Alors que les prochains mois s'annoncent très durs 
pour les plus précaires, une série d’associations sont dans une situation très délicate sous l’effet 
combiné d’une baisse de leurs bénévoles, et de mesures sanitaires qui limitent leur capacité d'accueil.  
Ainsi, Thermos a récemment annoncé que la capacité d'accueil du centre de nuit va être réduite de 
moitié, pour espacer les lits dans les dortoirs.  

 

Or les besoins en lits d’accueil ne sont pas en diminution. Pour Vert Ardent, il est donc indispensable 
de compenser a minima cette baisse et de nous inspirer de dispositifs encore non testés à Liège. Depuis 
plusieurs années, nous plaidons pour l’ouverture d’un hôtel solidaire, qui permet un accueil en 
chambre individuelle. Certaines villes signent des accords avec les propriétaires de logements 
inoccupés pour accueillir quelques mois durant des personnes SDF, ou réquisitionnent des logements 
vides de longue date. La Ville elle-même, dans la Déclaration de politique communale, s’engageait à 
ouvrir un second abri de nuit et à augmenter le nombre de place d’accueil. Il y a urgence et nous 
pouvons encore anticiper. 

Nos questions : 

- Quelles mesures concrètes la Ville compte-t-elle prendre face à cette situation exceptionnelle 
? 

- Une coordination renforcée des acteurs et des contacts avec les pouvoirs régionaux et 
fédéraux sont-ils à l’ordre du jour afin de pallier ces indisponibilités ? 

- Envisagez-vous l’ouverture d’un “hôtel solidaire” ?  

  

Merci d'avance pour vos réponses, 

  
 

Caroline Saal, Pierre Eyben et Guy Krettels pour le groupe Vert Ardent 

 
 
 

 
 
 


